

combiMAG[®]

Complexe de 4 Magnésiums
Vitamine B6 & Taurine

Informations générales :

COMBIMAG[®] est un complément alimentaire constitué d'un mélange synergique de quatre formes de Magnésium (l'Oxyde de Magnésium, le Magnésium Marin, le Bisglycinate de Magnésium et le Pidolate de Magnésium), de la Taurine et de la Vitamine B6.

C'est la combinaison parfaite pour une supplémentation en Magnésium qui est un minéral essentiel pour la santé humaine, impliqué dans l'activation de plus de 300 systèmes enzymatiques. La formule unique de COMBIMAG[®] utilise quatre transporteurs de magnésium alliant haute teneur ET absorption. De plus, la Vitamine B6 et la Taurine sont deux éléments essentiels qui complètent la formule pour une meilleure absorption et biodisponibilité du Magnésium dans l'organisme.

Ce produit innovant combine les bienfaits du Magnésium, de la Taurine et de la Vitamine B6 pour favoriser une santé optimale. Le Magnésium contribue au bon fonctionnement des muscles et du système nerveux, tandis que la Taurine et la Vitamine B6 soutiennent le métabolisme énergétique et la santé cardiovasculaire.

Composition :

Substances principales : Oxyde de Magnésium, Magnésium Marin, Bisglycinate de Magnésium, Pidolate de Magnésium, Taurine, Vitamine B6

Excipients : Stéarate de Magnésium

Enveloppe de la gélule : Hypromellose.

Ingrédients	Dosage
Magnésium élément	300 mg
Taurine	80 mg
Vitamine B6	15 mg

Informations relatives aux ingrédients :

• Les quatre formes de Magnésium contribuent au fonctionnement normal des muscles et du système nerveux.

• Les formes Pidolate de Magnésium et Bisglycinate de Magnésium permettent une absorption optimale et une haute biodisponibilité du Magnésium.

• Les formes Oxyde de Magnésium et Magnésium Marin permettent d'augmenter la teneur en Magnésium élément pour une meilleure observance de la cure.

• L'Oxyde de Magnésium est préconisé pour le soulagement à court terme des symptômes digestifs inconfortables, tels que l'indigestion et la constipation, et est également utilisé pour soulager et prévenir les migraines.

• Le Magnésium Marin permet d'apporter des minéraux marins essentiels en complément du Magnésium.

• La Taurine soutient le métabolisme énergétique et la fonction cardiaque. Par ailleurs, la taurine augmente le taux intracellulaire du Magnésium au sein de l'organisme et facilite sa fixation.

• La Vitamine B6 contribue au métabolisme normal des protéines et du glycoène. Administrée conjointement avec le Magnésium, elle en améliore également l'assimilation.

Prendre 300mg de Magnésium par jour combiné à 15mg de Vitamine B6 et de la Taurine aide à :

- Soulager les crampes et les douleurs musculaires
- Diminuer le stress, la nervosité, l'irritabilité et l'anxiété légère
- Soulager la fatigue passagère
- Soutenir la récupération après l'exercice
- Soulager les douleurs telles que la fibromyalgie ou les migraines
- Améliorer le sommeil
- Améliorer la concentration et les capacités cognitives

Utilisation :

Une gélule par jour, à prendre avec un verre d'eau.

COMBIMAG[®] permet un apport de Magnésium élément de 300mg / jour, soit l'apport optimal, en une seule prise.

Précautions et mises en garde :

Ce produit ne doit pas être utilisé en cas d'hypersensibilité à l'un de ses composants.

Tenir hors de la portée des enfants.

Ne pas dépasser la dose journalière recommandée.

Ne pas dépasser la date limite d'utilisation mentionnée au niveau de l'étiquette. En cas de doute ou pour plus d'informations, veuillez contacter votre médecin, votre pharmacien ou votre nutritionniste.

A conserver dans un endroit frais et sec, à l'abri de la lumière.

Ceci n'est pas un médicament
Ce complément alimentaire ne substitue pas un régime alimentaire varié et un mode de vie sain

Présentation :

Ce complément alimentaire se présente sous forme de gélule en HPMC.

Flacon de 30 gélules.

Fabriqué par le laboratoire OPALIA Pharma RECORDATI Group.



Opalia pharma S.A, Recordati Group
Z.I. Kaibat el-Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisia
www.opaliarecordati.com

opalia
Pharma
RECORDATI GROUP

RECORDATI

combiMAG[®]

Complex of 4 Magnesiums

Vitamin B6 & Taurine

General information:

COMBIMAG[®] is a dietary supplement containing a synergistic mixture of four forms of Magnesium (Magnesium Oxide, Marine Magnesium, Magnesium Bisglycinate, Magnesium Pidolate), Taurine and Vitamin B6.

It's the perfect formula for magnesium supplementation, which is an essential mineral for human health, involved in the activation of over 300 enzyme systems. The unique formula of COMBIMAG[®] includes four magnesium carriers, ensuring both high content and absorption. In addition, Vitamin B6 and Taurine are two essential elements that complement the formula, enhancing the absorption and bioavailability of magnesium in the body.

This innovative product combines the benefits of Magnesium, Taurine, and Vitamin B6 to promote optimal health. Magnesium contributes to the proper functioning of muscles and the nervous system, while Taurine and Vitamin B6 support energy metabolism and cardiovascular health.

Composition:

Main substances: Magnesium Oxide, Marine Magnesium, Magnesium Bisglycinate, Magnesium Pidolate, Taurine and Vitamin B6.

Excipients: Magnesium stearate.

Capsule shell: Hypromellose.

Ingredients	Dosage
Magnesium element	300 mg
Taurine	80 mg
Vitamin B6	15 mg

Information on ingredients:

- The four forms of Magnesium contribute to normal muscle and nervous system function.

- Magnesium Pidolate and Magnesium Bisglycinate provide optimal absorption and high bioavailability of Magnesium.

- Magnesium Oxide and Marine Magnesium increase elemental Magnesium content for enhanced treatment adherence.

- Magnesium Oxide is recommended for short-term relief of uncomfortable digestive symptoms, such as indigestion and constipation. It is also used for relieving and preventing migraines.

- Marine Magnesium provides essential marine minerals to complement Magnesium.

- Taurine supports energy metabolism and cardiac function. Moreover, Taurine

increases the intracellular Magnesium levels within the body and facilitates its binding.

- Vitamin B6 contributes to normal protein and glycogen metabolism. When administered concurrently with Magnesium, it also enhances its assimilation.

Taking 300mg of Magnesium per day combined with 15mg of Vitamin B6 and Taurine helps to:

- Relieve cramps and muscle pain
- Reduce stress and nervousness, irritability and mild anxiety
- Relieve transient fatigue
- Support recovery after exercise
- Relieve pains associated with conditions like fibromyalgia or migraines
- Improve sleep quality
- Improve concentration and cognitive abilities.

Recommended dose:

One capsule a day with a glass of water.

Precautions and warnings:

This product should not be used in cases of hypersensitivity to any of its components.

Keep out of the reach of children.

Do not exceed the recommended daily dose.

Do not exceed the expiration date indicated on the label.

If in doubt, or for further information, please contact your doctor, pharmacist or nutritionist.

Store in a cool, dry place, away from light.

This is not a medicine
This dietary supplement does not replace a varied diet and a healthy lifestyle

Presentation:

This dietary supplement is in HPMC capsule form.

Bottle of 30 capsules.

Manufactured by OPALIA Pharma RECORDATI Group.



Opalia pharma S.A, Recordati Group
Z.I. Kalbat el-Andalous 2022 Ariana - Tunisia - Tunisia
www.opaliarecordati.com

